

# Engagement de la Société Civile pour un Parc Naturel Régional des Garrigues

---

Les adhérents de l'Association des Amis du Parc Naturel Régional des Garrigues adoptent le présent «Engagement, en vue d'unifier leurs actions pour promouvoir un PNR situé entre Cèze et Gardon et participer à son élaboration puis à sa gouvernance dans une démarche non partisane.

Elles estiment que le PNR est l'outil le plus adapté à répondre aux enjeux du territoire

- En rassemblant les populations sous une identité forte,
- En définissant les bases d'un avenir durable conciliant développement économique, social, culturel et protection de l'environnement,
- En consolidant les activités par la valorisation du territoire

Les associations et adhérents se proposent :

*Primo/* d'assurer auprès des populations, des socioprofessionnels et des élus, la promotion du PNR comme cadre et moyen le plus adéquat pour mobiliser et regrouper les efforts de tous les acteurs

*Secundo/* de contribuer à définir le périmètre du projet de PNR à partir des enjeux et cohérences environnementales, de la sensibilité des populations et de leur adhésion au projet afin de générer une identité forte,

*Tertio/* de participer à la construction du contenu du PNR sur la base des trois composantes du développement durable (environnement, social, économie),

*Quarto/* de participer activement à la gouvernance du PNR dans le cadre de l'association de préfiguration puis de gestion du PNR.

Adopté par l'Assemblée Générale Extraordinaire du 21 Février 2018

\*\*\*\*